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PAÇO DO LUMIAR Ata de Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Paço do

Lumiar.
Aos 09 dias do mês de Fevereiro do Ano de 2023, às 09 horas, na sala do Conselho Municipal de Saúde de Paço do Lumiar, localizado na Av.13, S/N, Maiobão, nesta cidade, reuniram-se os conselheiros do Conselho Municipal de Saúde, o Presidente do Conselho Municipal de Saúde Representando a União de Moradores da Vila São José - Raimundo Nonato Barbosa, a Vice-Presidente do Conselho Municipal de Saúde Representando a União dos Moradores do Conjunto do Maiobão - Maria de Lourdes Gaspar Muniz como titular, a Secretária Municipal de Saúde - Danielle Pereira Oliveira como Titular, Alessandra Sousa Simião Viana como Suplente, Representando o Sindicato dos Servidores Públicos Federais no Estado do Maranhão SINDSEP - Vicência Ferreira Moraes Sousa como Titular, Representando a Delegacia Sindical dos ACS de Paço do Lumiar - Rosenilde Morais Silva como Suplente, Representando a Delegacia Sindical dos ACE de Paço do Lumiar - Anderson Correa Almeida como Titular, Representando Sindicato dos Trabalhadores Públicos Municipais de Paço do Lumiar SINDPAÇO - llana Barros Morais da Graça como Titular, Representando Sindicato dos Trabalhadores Públicos Municipais de Paço do Lumiar SINDPAÇO - Fernanda de Castro Lopes como Suplente, Representando Associação Brasileira de Enfermagem - Mônica Carvalho Silva Gaspar como Titular, Representando o Instituto de Aprendizagem Messy Abreu - Sara Abreu Silva Pereira como Titular, Representando a Associação de Moradores do Abdala | - Silvia Helena Costa Araújo como Suplente, Representando a Associação Cultural e Desportiva do Residencial Pirâmide - Geranilce Gomes da Silva como Titular, Representando a União de Moradores da Vila Saõ José - Míria Pires dos Santos como Suplente, e os Convidados do Conselho Estadual de Saúde - Senhor Américo de J S Araújo, Senhor Antonio Pereira Silva e Senhora Maria Raimunda Rudakoff a fim de discutirem a pauta do: XIII Conferencia Municipal de Saúde de Paço do Lumiar, Criação da Comissão de organização da XIII Conferência Municipal de Saúde e informes diversos. HOUVENDO QUORUM se iniciou a reunião. Antes de iniciar a pauta, a vice-presidente do conselho, Maria Lourdes queixou-se que a sua demanda da reunião passada quanto a prestação de contas da secretaria de saúde não foi atendida, a conselheira Alessandra informou que esse assunto já foi repassado para Secretária de Saúde, que por sua vez já havia solicitado do setor de contabilidade todos o relatório financeiro relativo aos anos 2021 e 2022, para encaminhá-lo para o Conselho, Lourdes pediu que essa comunicação fosse melhorada, uma vez que essa informação não havia sido passada para o conselho. Na sequência o Presidente Barbosa passou a palavra para Secretária de Saúde, Danielle Oliveira que apresentou o novo secretário executivo do conselho, o Sr. Máxio Hesron Abreu Soares, que na oportunidade já assumiu o posto, a Secretária pediu licença, pois precisaria se ausentar
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porquanto iria participar da mesa de abertura da Conferência Municipal de Alimentação e Nutrição. A Sra Lourdes ainda se queixou que os convites que partem do gabinete são direcionados ao presidente do conselho e não aos conselheiros, A Sra Alessandra anotou a queixa e disse que essa situação não irá mais se repetir. Prosseguindo o presidente iniciou a exposição sobre a realização XIII Conferência Municipal de Saúde que deverá ser realizada até dia 31 de março, data final das etapas municipais, e os relatórios deverão ser enviados até 31 de março, informou ainda que toda documentação referente à conferência foi disponibilizado pelo Conselho Estadual de Saúde. conselheiro Anderson pediu a fala agradecendo a presença dos demais e notificando que a sala do conselho está sendo disponibilizada para o treinamento do Curso de Agentes de Saúde, enfatizou que há uma defasagem de RH para visitas domiciliares e tem muita área descoberta no município, foi solicitado que esse assunto fosse colocado em pauta para uma próxima reunião. Prosseguindo a conselheira Alessandra mostrou no data show a arte da Conferência Nacional e disse que as peças devem ser feitas conforme a arte nacional, a saber: faixa, crachá, adesivo e certificado. As 09:40 chegaram 03 representantes do Conselho Estadual de Saúde a Srª Raimunda Rudecoff, o Sr. Américo e o Sr.Antônio Pereira. A sra Raimunda Rudecoff deu algumas explicações gerais sobre a conferência, como as temáticas que serão debatidas, e as comissões para organização. O Sr Barbosa retomou a palavra e iniciou o processo de escolha dos nomes para a organização da XIII Conferência de Saúde, ficando na seguinte estrutura: Coordenadora - Maria de Lourdes Gaspar Representante da União de Moradores do Maiobão, Máxio Hesron Abreu Soares como secretário da comissão, Alessandra Sousa Simião Viana representante da gestão, como a responsável pela infraestrutura e acessibilidade, Mirian Santos da União de Moradores da VIla São José I com a parte de articulação e mobilização, Geranilce Gomes da Silva da Associação Cultural Desportiva do Residencial Pirâmide e Rosenilde Moraes da Delegacia Sindical responsáveis pela comunicação e informação, fechando assim os Integrantes da Comissão. Dando seguimento a reunião, o conselheiro Pereira enfatizou que o primeiro passo da conferência é a publicação do decreto, este deve sair no mínimo com 30 dias de antecedência da Conferência. Assim procedeu-se a elaboração da minuta do decreto para ser encaminhada para o gabinete. Em seguida a com a fala o Sr. Américo, representante do Conselho Estadual de Saúde, falou que além da conferência o outro assunto que gostaria de tratar seria sobre a criação da CIST - Comissão Intersetorial de Saúde do Trabalhador, Sr Antônio Pereira reiterou sobre o papel da CIST e a importância do trabalho conjunto com as Secretarias, essa é a primeira visita para tratar da CIST, no entanto será realizada outra. Com a palavra a Representante Raimunda Rudecoff apresenta uma planilha com a relação de presença da última Conferência Estadual de Saúde Mental, que deverão apresentar a documentação para emissão de bilhete de passagem para a participação da etapa nacional. Para encerrar a reunião o Sr Barbosa colocou os dois assuntos
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Ata de reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Paço do
Lumiar.

Aos 02 dias do mês de março do Ano de 2023, às 09 horas, na sala do
Conselho Municipal de Saúde de Paço do Lumiar, localizado na Av. 13, S/N,
Maiobão, nesta cidade, reuniram-se os conselheiros do Conselho Municipal de
Saúde, o Presidente do Conselho Municipal de Saúde Representando a União
de Moradores da Vila São José - Raimundo Nonato Barbosa, a Vice-Presidente
do Conselho Municipal de Saúde Representando a União dos Moradores do
Conjunto do Maiobão - Maria de Lourdes Gaspar Muniz como titular, a
Secretária Municipal de Saúde - Danielle Pereira Oliveira como Titular,
Alessandra Sousa Simião Viana como Suplente, Representando o Sindicato
dos Servidores Públicos Federais no Estado do Maranhão SINDSEP - Vicência
Ferreira Moraes Sousa como Titular,, Representando o Sindicato dos
Servidores Públicos Federais no Estado do Maranhão SINDSEP - Manoel
Lages Mendes Filho como Suplente, Representando a Delegacia Sindical dos
ACS de Paço do Lumiar - Laura Soeiro Rodrigues como Titular,
Representando a Delegacia Sindical dos ACS de Paço do Lumiar - Rosenilde
Morais Silva como Suplente, Representando a Delegacia Sindical dos ACE de
Paço do Lumiar - Anderson Correa Almeida como Titular, Representando
Associação Brasileira de Enfermagem - Mônica Carvalho Silva Gaspar como
Titular, Representando a Assossiação Municipal dos Estudantes - Joana D'ark
Costa de Azevedo como Titular, Representando a Assossiação Municipal dos
Estudantes - Albenizia Pereira de Melo como Suplente, Representando ó
Clube de Mães e Agricultores do Povoado Pindoba - Antonio de Sousa da
Silva como Titular, Representando o Instituto de Aprendizagem Messy Abreu -
Alexandre Leonardo Silva Santos como Suplente, Representando a Associação
Cultural e Desportiva do Residencial Pirâmide - Geranilce Gomes da Silva
como Titular, Representando o Instituto Social e Beneficente e Educacional do
Maranhão - José de Ribamar Câmara Rodrigues como Titular, Representando
o Instituto Social e Beneficente e Educacional do Maranhão - Célia Regina
Sousa Fernandes como Suplente, Representando a União de Moradores da
Vila Sao José - Míria Pires dos Santos como Suplente, a fim de discutirem a
pauta do: Prestação de Contas alusivos aos anos 2021 e 2023. Houvendo
quorum se iniciou a reunião. Antes de iniciar a pauta, o Secretário da Mesa
Diretora do Conselho Anderson Correa Almeida, deu início à leitura da Ata da
Reunião anterior, esta aprovada por todos os membros do Conselho. Na
sequência a Secretária Municipal de Saúde Danielle Pereira Oliveira
parabenizou pelo aumento dos Conselho presentes nas reuniões e apresentou
o assessor contábil da prefeitura André Luís Maia Santos Silva. Dando
continuidade, foi passado a palavra ao Sr. André Luís, assessor contábil para
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apresentação do relatório relato rio financeiro da Secretaria Municipal de
Saúde 2021 e 2022, no entanto por não abrir o arquivo 2021, só foi possível
apresentar o ano de 2022. Durante a apresentação a Secretária Danielle fez
alguns destaques como: desbloqueio das Equipes de Saúde da Família, que
quando recebeu a pasta, Paço das 22 Equipes, 14 estavam bloqueadas, e
encerrou 2022 com todas as 22 em pleno funcionamento. Prosseguindo o
assessor André Luís, apresentou a inexistência de recebimento de fundo
estadual para a manutenção e custeio da saúde do município, assim todas
despesas são disponibilizados apenas com recursos federais e do próprio
município. A secretária ainda deu explicações sobre a compra de
medicamentos, insumos e materiais permanentes. O Secretário do conselho
Anderson pediu a palavre e levantou a questão da rubrica do Conselho
Municipal de Saúde para acesso a recursos, corroborando o assunto o
conselheiro Antônio de Souza da Silva, abriu fala para explicar que o Conselho
Municipal de Saúde não detém a autonomia para repor seus próprios materiais.
A conselheira Alessandra esclareceu que todos os materiais necessários para
a manutenção e gestão do Conselho, estão a disposição do mesmo, sendo
disponibilizados para o Conselho através de solicitações que serão formados
processos para aquisição. A conselheira Miria pede a disponibilização da
planilha com o teto do fundo disponível para o Conselho, para dar seguimento
ao planejamento do mesmo. Assim procedeu-se com a Conselheira Lourdes
com a fala sobre o direito do Conselho ao acesso à sua rubrica,
disponibilizando no orçamento do Conselho, que possui um único ordenador de
despesas, sendo este a Secretária Municipal de Saúde. Em seguida a
Conselheira Albenizia, falou que os demais membros não tinham conhecimento
que o custeamento da XII Conferência de Saúde de Paço do Lumiar (2022)
teria sido com o fundo da rubrica do ano de 2022. Com a palavra a Secretária
Danielle orientou a elaboração do planejamento do Conselho Municipal para o
ano de 2023. Quanto aos informes finais foi informado que ao Gabinete da
Secretária encaminhou os seguintes documentos: Relatório Anual de Gestão
2021, o Relatório Anual de Gestão 2022, o Plano Municipal de Gestão 2022-
2025 para análise do conselho. Colocado em votação a prestação de contas,
foi aprovada por todos os presentes. Ficou agendada uma reunião
extraordinária para apresentação da prestação de contas de 2021 dia 07 às
08h30min. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi declarada encerrada às
11he 48min, e eu Máxio Hesron Abreu Soares secretário executivo do CMPL,

mim o os demais presentes. Que enos da aprovada sera assine or mim e os demais presentes.

da silva, Andusar Corsia, Ameida
1s 18.

Samar Rodinif
Alliria
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Ata de reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Paço do
Lumiar.

Aos 07 dias do mês de março do Ano de 2023, às 09 horas, na sala do Conselho Municipal de Saúde de Paço do Lumiar, localizado na Av.13, S/N, Maiobão, nesta cidade, reuniram-se os conselheiros do Conselho Municipal de Saúde, o Presidente do Conselho Municipal de Saúde Representando a União de Moradores da Vila São José - Raimundo Nonato Barbosa, a Vice-Presidente do Conselho Municipal de Saúde Representando a União dos Moradores do Conjunto do Maiobão - Maria de Lourdes Gaspar Muniz como Titular, a Secretária Municipal de Saúde - Danielle Pereira Oliveira como Titular, Representando a Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social - Erick Braiam Pinheiro Pacheco como Titular, Representando o Sindicato dos Servidores Públicos Federais no Estado do Maranhão SINDSEP - Vicência Ferreira Moraes Sousa como Titular, Representando a Delegacia Sindical dos ACS de Paço do Lumiar - Rosenilde Morais Silva como Suplente, Representando a Delegacia Sindical dos ACE de Paço do Lumiar - Anderson Correa Almeida como Titular, Representando Associação Brasileira de Enfermagem - Mônica Carvalho Silva Gaspar como Titular, Representando a Associação Cultural e Desportiva do Residencial Pirâmide - Geranilce Gomes da Silva como Titular, Representando o Instituto Social e Beneficente e Educacional do Maranhão - José de Ribamar Câmara Rodrigues como Titular, Representando o Instituto Social e Beneficente e Educacional do Maranhão - Célia Regina Sousa Fernandes como Suplente, Representando a União de Moradores da Vila Saõ José - Míria Pires dos Santos como Suplente, a fim de discutirem a pauta do: Prestação de Contas alusivo ao ano 2021. Não houvendo quorum se inciou a reunião. O assessor contábil da prefeitura André Luís Maia Santos Silva deu continuidade à apresentação do relatório relato rio financeiro da Secretaria Municipal de Saúde 2021, no entanto foi feito um breve resumo, para contextualizar e recapitular a pauta da reunião passada do ano de 2022. Durante a apresentação o Secretário Anderson fez destaque para período da Pandemia em que os funcionários efetivos da Secretaria Municipal de Saúde, não receberam não receberam as vantagens que ficaram retidas no mesmo período, ocasionando o aumento da folha de pagamento devido as progressões pagas ao cessar desse período. Prosseguindo o assessor André Luís, apresentou o aumento da receita municipal no ano de 2022 tendo como referência a receita municipal do ano de 2021. A apresentação da Prestação de Contas alusivo ao ano 2021 se findou às 09h45min. A participante Palove explicou que a gestão necessitou da criação de um PPA antes do Plano de Gestão Municipal para organizar as finanças da gestão passada. A conselheira Lourdes esclareceu a significância e relevância do CIOPS para a prestação de
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contas, e administração de recursos dos programas de saúde. Assim procedeu-se com a Sra Palove com a fala sobre a importância da formulação do PAS e da RAG para a alimentação de dados no sistema DigiSUS. Com a palavra o Secretário Anderson informou que as senhas de acesso ao sistema DigiSUS não foram repassadas para o Secretário da Mesa Diretora e nem para a Vice Presidente do Conselho Municipal de Saúde, pela antiga Secretária do Conselho. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi declarada encerrada às 10h e 18min, e eu Máxio Hesron Abreu Soares secretário executivo do CMPL, lavrei e digitei a presente Ata, que depois de lida e aprovada será assinada por

диле дерем мізі, sudusou correa ameida

Peia Reginasfermands cuaTiro dos (Santo
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Ata de reunião extraordinária do Conselho Municipal de Saúde de Paço do
Lumiar.

Aos 13 dias do mês de abril do Ano de 2023, às 09h10min, na sala do Conselho Municipal de Saúde de Paço do Lumiar, localizado na Av.13, S/N,
Maiobão, nesta cidade, reuniram-se os conselheiros do Conselho Municipal de Saúde, o Presidente do Conselho Municipal de Saúde Representando a União de Moradores da Vila São José - Raimundo Nonato Barbosa, a Vice-Presidente do Conselho Municipal de Saúde Representando a União dos Moradores do
Conjunto do Maiobão - Maria de Lourdes Gaspar Muniz como titular, Alessandra Sousa Simião Viana como Suplente da Secretária Municipal de
Saúde, Representando a Delegacia Sindical dos ACS de Paço do Lumiar - Rosenilde Morais Silva como Suplente, Representando a Delegacia Sindical dos ACE de Paço do Lumiar - Anderson Correa Almeida como Titular, Representando Sindicato dos Trabalhadores Públicos Municipais de Paço do
Lumiar SINDPAÇO - Ilana Barros Morais da Graça como Titular, Representando Sindicato dos Trabalhadores Públicos Municipais de Paço do Lumiar SINDPAÇO - Fernanda de Castro Lopes como Suplente,
Representando Associação Brasileira de Enfermagem - Mônica Carvalho Silva
Gaspar como Titular, Representando a Assossiação Municipal dos Estudantes
- Joana D'ark Costa de Azevedo como Titular, Representando a Assossiação Municipal dos Estudantes - Albenizia Pereira de Melo como Suplente,
Representando a Associação de Moradores do Abdala | - Silvia Helena Costa
Araújo como Suplente, Representando a Associação Cultural e Desportiva do Residencial Pirâmide - Geranilce Gomes da Silva como Titular, Representando a União de Moradores da Vila Sao José - Míria Pires dos Santos como
Suplente, Não havendo quorum se deu início a reunião, a fim de discutirem a
pauta do: Reestruturação do Conselho Municipal de Saúde. Aberta a reunião o
secretário Anderson iniciou a leitura do Regimento Interno do Conselho
Municipal de Saúde de Paço do Lumiar, o Presidente Barbosa ressaltou a situação dos conselheiros e conselheiras que faltam as reuniões do Conselho, tal atitude sendo considerada um desrespeito com o próprio Conselho que
pode ocasionando até o desligamento das entidades por eles representadas.
Com a palavra Dona Alessandra elucidou a importância da presente ata da
reunião constar o desligamento das entidades. A conselheira Albenizia
declarou que assim como as entidades, o poder público também deve ser cobrado em sua assiduidade. Anderson esclareceu que as vagas do poder público são garantidas, então para a reposição de seus representantes deve
ser feita uma solicitação, assim como a elaboração de uma resolução constando o desligamento dos faltosos. A vice-presidente Lourdes explicou que
a cobrança da presença dos representantes do poder público deve ser feita
pela Secretária de Saúde, assim como novamente fez ressalva à situação dos
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Conselheiros e Conselheiras com seus nomes em falta no Diário Oficial. O
presidente Barbosa com a palavra, fala da necessidade da criação de no
mínimo três comissões para o Conselho Municipal de Saúde: Comissão de
Fiscalização e Comissão de Finanças e Orçamento, e Comissão de Saúde do
Trabalhador(CIST). A conselheira Geranilce pediu uma fiscalização no
Restaurante Popular, por conta das más condições em que se encontra.
Anderson explica que essa ação deve ser realizada em conjunto com a
Vigilância Sanitária como denúncia. Prosseguindo com a reunião foram
deliberadas as comissões e seus respectivos membros, sendo estes: Comissão de Fiscalização - Joana D'ark Costa de Azevedo, Ilana Barros
Morais da Graça, Mônica Carvalho Silva Gaspar, Míria Pires dos Santos,
Geranilce Gomes da Silva, e Jeferson como digitador; Comissão de Finanças e
Orçamento - Alessandra Sousa Simião Viana, Anderson Correa Almeida,
Míria Pires dos Santos, Maria de Lourdes Gaspar Muniz; Comissão de Saúde
do Trabalhador - Alexssandra Sousa Simião Viana, Rosenilde Morais Silva,
Silvia Helena Costa Araújo, Geranilce Gomes da Silva, Fernanda de Castro
Lopes. A reunião ordinária do Conselho foi definida para o dia 24 de abril com a
pauta: Leitura e análise do Plano Municipal de Saúde. A conselheira Albenizia
fez ressalva à denúncia das mães das crianças com o transtorno do espectro
autista. A vice-presidente Lourdes defende a necessidade de um levantamento
do número de médicos que o SUS de Paço do Lumiar possui, tal como sua
especialidade e dia de atendimento, para conhecimento da população, falou
ainda sobre a obrigação de um tratamento mais humanitário no atendimento,
sendo convidados para a próxima reunião os coordenadores do CAPS e da
CEMARC. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi declarada encerrada às
11h e 58min, e eu Máxio Hesron Abreu Soares secretário executivo do CMPL,
lavrei e digitei a presente Ata, que depois de lida e aprovada será assinada por
mim e os demais presentes. Nañio desron X- Soares, ellaria de baeendes

Lua era tendera sila Faneira, B-br-, Mácia Cavalo Ila Gaga,
dos Cau dos
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Ata de reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Paço do
Lumiar.

Aos 24 dias do mês de abril do Ano de 2023, às 09 horas, na sala do Conselho Municipal de Saúde de Paço do Lumiar, localizado na Av.13, S/N, Maiobão, nesta cidade, reuniram-se os conselheiros do Conselho Municipal de Saúde, a Vice-Presidente do Conselho Municipal de Saúde, Representando a União dos Moradores do Conjunto do Maiobão - Maria de Lourdes Gaspar Muniz como
titular, a Secretária Municipal de Saúde - Danielle Pereira Oliveira como Titular, Alessandra Sousa Simião Viana como Suplente, Representando o Sindicato dos Servidores Públicos Federais no Estado do Maranhão SINDSEP - Vicência
Ferreira Moraes Sousa como Titular, Representando a Delegacia Sindical dos ACS de Paço do Lumiar - Laura Soeiro Rodrigues como Titular, Representando a Delegacia Sindical dos ACE de Paço do Lumiar - Anderson Correa Almeida
como Titular, Representando Sindicato dos Trabalhadores Públicos Municipais de Paço do Lumiar SINDPAÇO - Ilana Barros Morais da Graça como Titular, Representando Associação Brasileira de Enfermagem - Mônica Carvalho Silva
Gaspar como Titular, Representando Associação Municipal dos Estudantes -
Joana D'ark Costa de Azevedo como Titular, Representando a Associação
Cultural e Desportiva do Residencial Pirâmide - Geranilce Gomes da Silva
como Titular, e as Convidadas Cristyane Sousa Silva, Regina de Jesus Reis
Mendes, Maria de Fátima Pereira. Não havendo quorum foi continuada a reunião conforme decisão da plenária. A fim de discutirem a pauta do:
Avaliação e considerações sobre o Plano Municipal de Saúde 2022-2025. Palov deu inicio à leitura do Piano Municipal de Saúde, a Vice-presidente Lourdes indagou sobre a defasagem dos dados apresentados no PMS pelo
UBGE, na coleta de lixo, assim como apresentou algumas maneiras de
complementar essas informações. Palov justifica a empregabilidade de dados
oriundos de fontes de procedência fidedigna e de credibilidade para a construção do PMS. A Conselheira Ilana levantou a necessidade de maior
disponibilidade de testes de sífilis para o Município de Paço do Lumiar. A Secretária Danielle apresentou a dificuldade da busca pelo diagnóstico e
tratamento, por conta do preconceito muitas vezes encontrado na própria
população. Dona Lourdes e a Conselheira Ilana falaram da necessidade de
normatizar conforme ABNT o Plano Municipal de Saúde. A Secretária Danielle confirmou que no Bairro Sede já estão disponíveis pediatra, cardiologista e psiquiatra. Palov Prosseguiu com a leitura do PMS, Anderson pediu a palavra
para ressaltar a necessidade de mais carros para a atenção básica, endossado, por Dona Lourdes e llana, assim como a solicitação de um carro de som para a
divulgação dos trabalhos feitos em local, Dona Alessandra explicou que através de solicitação é disponibilizado o carro de som utilizado nos trabalhos
da prefeitura. Com o horário excendendo o tempo, foi decidido pela plenária
que a continuação da leitura e avaliação do Plano Municipal de Saúde seria transferida para o dia 02 de maio. Dona Lourdes pediu justificativa acerca da

Saillede
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convocação do coordenador do CAPS e coordenadora da CEMARQ, Dona
Alessandra explicou que devido o horário insuficiente para a conclusão da
pauta da reunião, a presença dos mesmos não seria aproveitada, decidindo
assim que estes serão convocados em uma reunião específica para o assunto.
Nada mais havendo a tratar, a reunião foi declarada encerrada às 11h e 38min, e eu Máxio Hesron Abreu Soares secretário executivo do CMPL, lavrei e digitei

mou corria smida
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Ata de reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Saúde de Paço do
Lumiar.

Aos 31 dias do mês de maio do Ano de 2023, às 09 horas, na sala do Conselho Municipal de Saúde de Paço do Lumiar, localizado na Av.13, S/N, Maiobão, nesta cidade, reuniram-se os conselheiros do Conselho Municipal de Saúde, a/ Vice-Presidente do Conselho Municipal de Saúde, Representando a União dos Moradores do Conjunto do Maiobão - Maria de Lourdes Gaspar Muniz como titular, Representando o Sindicato dos Servidores Públicos Federais no Estado do Maranhão SINDSEP - Vicência Moraes Ferreira Sousa como Titular, Representando a Delegacia Sindical dos ACS de Paço do Lumiar - Rosenilde Morais Silva como Suplente, Representando Associação Brasileira de Enfermagem - Mônica Carvalho Silva Gaspar como Titular, Representando o Instituto de Aprendizagem Messy Abreu - Sara Abreu Silva como Titular, Representando a Associação Cultural e Desportiva do Residencial Pirâmide - Geranilce Gomes da Silva como Titular, Representando o Instituto Social e Beneficente e Educacional do Maranhão - José Ribamar Câmara Rodrigues como Titular, e a convidada Cristyane Sousa Silva. Não havendo quorum, pela falta de quatro Conselheiros, incluindo respresentação do Poder Público, foi iniciada a reunião conforme decisão da Vice-Presidente Maria de Lourdes e dos demais presentes. A fim de discutirem a pauta de: Comissões, Reestruturação do Conselho e Informes. A Vice-Presidente com os demais conselheiros presentes deram inicio à reunião com a demanda da decisão do dia para a saída da Comissão de Fiscalização. Mesmo sem quorum para deliberações e pela urgência da reestruração do conselho, foi decidido a organização dos dias da semana e horário para incio da atividade da referida comissão. A Conselheira Geranilce levantou a necessidade de disponibilizar o dia de sexta-feira livre, para eventuais audiências no Ministério Público. A Comissão de Fiscalização decidiu por votação que o dia para a saída para visitas da Comissão para o mês de junho ficará para toda terça-feira saindo da Sala do Conselho Municipal de Saúde às 08h. A Conselheira Geranilce levantou a importância do conhecimento da Comissão de Fiscalização acerca da escala de horários dos funcionários das UBS, a Conselheira Mônica ressaltou a importância também de levantar informações sobre os laboratórios e clínicas que são terceirizados no sistema de saúde, assim como a demora de um parecer e resultados sobre as queixas deferidas na Ouvidoria do SUS. A Comissão de Fiscalização decidiu por votação que a Conselheira Geranilce será eleita Coordenadora da Comissão de Fiscalização. A plenária presente solicitou na próxima reunião do Conselho um horário para discussão de assuntos com o Presidente do Conselho Municipal. Após estas deliberações a Vice-Presidente Maria de Lourdes decidiu que não havendo mais nada a tratar, a reunião foi declarada encerrada às 09h e 50min, e eu Máxio Hesron Abreu Soares secretário executivo do CMPL, lavrei e digitei a presente Ata, que depois de lida e aprovada será assinada por mim e os demais presentes.
Rosenilde Moraes Silva
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1 Aos 14 dias do mês de junho do Ano de 2023, às 09 horas, na sala do Conselho Municipal de 2Saúde de Paço do Lumiar, localizado na Av.13, S/N, Maiobão, nesta cidade, reuniram-se os 3conselheiros do Conselho Municipal de Saúde, o Presidente do Conselho Municipal de Saúde 4Representando a União de Moradores da Vila São José - Raimundo Nonato Barbosa como Titular, 5a Vice-Presidente do Conselho Municipal de Saúde, Representando a União dos Moradores do 6Conjunto do Maiobão - Maria de Lourdes Gaspar Muniz como titular, a Secretária Municipal de 7Saúde - Danielle Pereira Oliveira como Titular, Alessandra Sousa Simião Viana como Suplente, 8Representando o Sindicato dos Servidores Públicos Federais no Estado do Maranhão SINDSEP - 9Vicência Moraes Ferreira Sousa como Titular, Representando a Delegacia Sindical dos ACS de 10Paço do Lumiar - Laura Soeiro Rodrigues como Titular, Representando a Delegacia Sindical dos 11ACS de Paço do Lumiar - Rosenilde Morais Silva como Suplente, Representando Sindicato dos 12Trabalhadores Públicos Municipais de Paço do Lumiar SINDPAÇO - Ilana Barros Morais da Graça 13como Titular, Representando Associação Brasileira de Enfermagem - Mônica Carvalho Silva 14
Gaspar como Titular, Representando Associação Brasileira de Enfermagem - Silvana de Fatima lo 15da Cruz Amorim como Suplente, Representando a Associação de Moradores do Abdala | - Silvia 16Helena Costa Araújo como Suplente, Representando a União dos Moradores do Conjunto do 17Maiobão - Jurandir Cabral Chagas como Suplente, Representando a Associação Cultural e 18Desportiva do Residencial Pirâmide - Geranilce Gomes da Silva como Titular, Representando o 19

20Instituto Social e Beneficente e Educacional do Maranhão - Célia Regina Sousa Fernandes como Suplente, Representando a União de Moradores da Vila Sao José - Míria Pires dos Santos como 21Suplente, Representando a União dos Moradores do Residencial Lima Verde - Elizangela de 22Sousa Machado como Titular, a fim de discutirem a pauta do: Plano Municipal de Saúde 2022- 232025. Havendo quorum, se iniciou a reunião. Palov deu inicio à leitura do Plano Municipal de 24Saúde, ressaltando como adeno ao Plano Municipal de Saúde, a implantação de 38 novas 25equipes na Atenção Báscia do Município de Paço do Lumiar, estando como projeto piloto 26escolhido pelo Ministério da Saúde, anunciado na Ação Social realizada no dia 03 de junho do 27corrente ano. Prosseguindo com a leitura do PMS. Foi questionado pela Conselheira llana que o 28Concurso para os Agentes Comunitários de Saúde que irá ser realizado no segundo semestre de 292023, possa ter uma restrição em seu edital para os candidatos residirem no Município de Paço do 30Lumiar. A Secretária Danielle explicou que pela celeridade recorrida a esse Concurso e por ser de 31âmbito público não poderia implementar esta restrição. Prosseguindo com a leitura do PMS. A 32Conselheira Silvia Helena ressaltou a insuficiência de uma visita domiciliar de acamados. A 33Secretária Danielle explicou que o agendamento é de responsabilidade da diretoria responsável
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da unidade, pois houve um apliamento das unidades moveis. A Vice-Presidente Lourdes ressaltou
a importância da implantação ainda em 2023 de um SPA na Unidade Básica de Saúde do Paranã
para atender os casos de emergencias básicas. Havendo a votação, por unânimidade de votos, o
Plano Municipal de Saúde 2022-2025 foi APROVADO pela plenária do Conselho Municipal de
Saúde de Paço do Lumiar. O Presidente do Conselho Municipal de Saúde oficializou o
desligamento da entidade Associação Municipal dos Estudantes (AME) de Paço do Lumiar com o
CMS, em razão da ausência de documentos comprobatórios que garantam seu direito de compor
esse Conselho. Assim como a apresentação de duas novas entidades para suprir a vacância do
Conselho Municipal de Saúde, sendo estas: Sindicato dos Pescadores e Marisqueiras,
Beneficiamento de Pescados e Mariscos da Região Metropolitanta da Grande Ilha, tendo como
Titular a Senhora Maria de Fátima da Silva, e como Suplente o Senhor Josué Pereira da
Conceição, e também a Associação dos Moradores da Vila São José II, tendo como Titular o
Senhor Luís Alberto Costa Maia, e como Suplente o Senhor Manoel Gomes Feitosa. Assim como
o comunicado de substituição da Representante Titular da União de Moradores do Residencial
Lima Verde, da Senhora Elizangela de Sousa Machado para a Senhora Suelma Cristian Gomes
Amorim, assim como o comunicado de substituição da Representante Titular da Associação
Cultural e Desportiva do Residencial Pirâmide, da Senhora Geranilce Gomes da Silva assumindo
a Suplencia para a Senhora Márcia Regina Cutrim de Carvalho, sem mais para o momento, a
reunião foi declarada encerrada às 11h e 58min, e eu Máxio Hesron Abreu Soares secretário
executivo do CMPL, lavrei e digitei a presente Ata, que depois de lida e aprovada será assinada
por mim e os demais presentes.



Ata da Reunião Extraordinária de Aprovação do Plano Municipal de Saúde 2022 - 2025

55
SUPleNTE

Maria de Nowurces Saipm Muriz 57 Sel ra Melena Costa
ja gomos da silva

Aferia
60

nônica Cavallo Silva Gaspar.
os Alcama de Fatima da Pry Amorin • 62 Mamelle Pereidiveno
63 alexandra sin
61 Cela Pigma Salsa fenandes 65 flana Jaus Moras da fraça

icencamoraes terreno solesa
hando Nast Bonboss

o aura socio Podrigues 69Rosinilde Moraes slua
o sauçelia de Sousa Machado 71Máro desron e. Soares

73

7A Filvana de Játima da Prez Anorem 75

76

77

78

79

80

81



1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14
15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25
26
27

28
29

30

31

32
33

CONGELES
SAUDE PAÇO DO LUMIAR

Ata da Reunião Extraordinária de Aprovação do Plano Municipal de Saúde 2022
- 2025

Aos 06 dias do mês de julho do Ano de 2023, às 09 horas, na sala do Conselho Municipal de
Saúde de Paço do Lumiar, localizado na Av.13, S/N, Maiobão, nesta cidade, reuniram-se os
conselheiros do Conselho Municipal de Saúde, o Presidente do Conselho Municipal de Saúde
Representando a União de Moradores da Vila São José - Raimundo Nonato Barbosa como Titular,

a Vice-Presidente do Conselho Municipal de Saúde, Representando a União dos Moradores do
Conjunto do Maiobão - Maria de Lourdes Gaspar Muniz como titular, Representando a Secretaria
Municipal de Saúde - Alexssandra Sousa Simião Viana como Suplente, Representando a
Secretaria Municipal de Planejamento e Articulação Governamental - Ana Carolina Abreu Cutrim
como Titular, Representando o Sindicato dos Servidores Públicos Federais no Estado do
Maranhão SINSEP - Vicência Ferreira Sousa Moraes como Titular, Representando a Delegacia

Sindical dos ACS de Paço do Lumiar - Rosenilde Morais Silva como Suplente, Representando
Sindicato dos Trabalhadores Públicos Municipais de Paço do Lumiar SINDPAÇO - Fernanda de
Castro Lopes como Suplente, Representando Associação Brasileira de Enfermagem - Mônica
Carvalho Silva Gaspar como Titular, Representando o Clube das Mães e Agricultores do Povoado
Pindoba - Ariete Ferreira Almeida como Titular, Representando a Associação de Moradores do
Abdala | - Silvia Helena Costa Araújo como Suplente, Representando a União dos Moradores do
Conjunto do Maiobão - Jurandir Cabral Chagas como Suplente, Representando a Associação
Cultural e Desportiva do Residencial Pirâmide - Geranilce Gomes da Silva como Suplente,

Representando a União dos Moradores do Residencial Lima Verde - Claudio Severino Pestana

Fonseca como Suplente, a fim de discutirem as pautas de: Programação Anual de Saude 2022 e
2023, o Pleito Estadual de Recurso Fundo a Fundo, Recursos Remanescentes em Contas

Banárias Anterior 2018 e Informes. HAVENDO QUORUM, se iniciou a reunião. O presidente do
Conselho deu inicio à reunião agradecendo a presença de todos da plenária e demonstrando

grande felicidade com o atual estado do Conselho Municipal de Saúde Paço do Lumiar. A
Representante do Planejamento Palov deu inicio à apresentação da Programação Anual de Saúde
2022, ressaltou a importância de um matriciamento na saúde de caráter em urgência, a
conselheira Alessandra explicou que ocorrerá uma reunião para debater a execução do
matriciamento necessário na Saúde Mental do Município de Paço do Lumiar. Prosseguindo com a
apresentação da PAS 2022, com ênfase na Diretriz do Controle Social, os conselheiros ressaltam
a importância das capacitações dos Conselho. Prosseguindo Palov deu inicio à apresentação da
Programação Anual de Saúde 2023, o Presidente Barbosa ressalta a grande quantidade de
deliberações e ações pactuadas para o ano de 2023, a conselheira Alessandra explicou que as
UBSs do município tinham salas de reuniões em falta de uso, por falta de materiais para sua
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utilização, sendo esta realidade prevista para ser mudada no ano de 2023. Outro ponto destacado
foi a fala da representante do CPD Valberlena, sobre o incentivo e comprometimento do Governo
Federal através do Presidente da República na 17ª Conferência Nacional de Saúde com o Piso
Salarial de Enfermagem, que tem elevada significância no Plano de Cargos e Carreiras do
Município de Paço do Lumiar. Finalizando a apresentação das PAS 2022 e 2023. O Conselho
Municipal de Saúde de Paço do Lumiar considera APROVADAS. A Vice-Presidente Lourdes
ressalta a importância da Mesa Diretora do Conselho Municipal sempre na formação das pautas
para todas as reuniões do Conselho Muncipal de Saúde Paço do Lumiar. Para o segundo ponto
de pauta, a representante do CPD, Valberlena, iniciou a apresentação sobre o Recurso de Custeio
para a Atenção Básica, conforme pleito estadual estabelecido por meio de Emenda Parlamentar
no Valor de R$ 170.000,00, informou também que a mesma deve ser apresentada e aprovada
pelo Conselho Munical de Saúde, bem como o recurso deverá acompanhado pelo Conselho e

elaborados relatórios para prestação de contas, assim como informou que para o pleito é

encaminhado o ofício da Prefeita juntamente com a resolução do Conselho Municipald e Saúde,
um plano contendo todas as unidades de Atenção Básica, a plenária do Conselho Municipal de
Saúde em votação definindo como APROVADO este recurso. A Vice-Presidente Lourdes

ressaltou a importância do reconhecimento do Conselho Municipal de Saúde na participação das

ações e eventos da Secretaria Municipal de Saúde, assim como a disponibilização de mais um
Conselheiro para o acompanhamento do DIGISUS com ela. Prosseguindo Valberlena inciiou a

apresentação dos Recursos Remanescentes em Contas Bancárias anterior a 2018, com a
publicação das Leis Complementares N°172 e N°197, tendo como prazo para a utilização do
recurso no valor de R$ 2.283.318,02 remanscente, até 31 de Dezembro de 2023, considerando
como APROVADO por unanimidade pela plenária do Conselho Municipal de Saúde. A
Conselheira Alessandra explicou sobre a composição e formação das CISTs e a marcação para
uma palestra explicativa sobre o assunto, sem mais para o momento, a reunião foi declarada
encerrada às 10h e 38min, e eu Máxio Hesron Abreu Soares secretário executivo do CMPL, lavrei
e digitei a presente Ata, que depois de lida e aprovada será assinada por mim e os demais
presentes.
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Aos 03 dias do mês de agosto do Ano de 2023, às 09 horas, na sala do Conselho Municipal de
2Saúde de Paço do Lumiar, localizado na Av.13, S/N, Maiobão, nesta cidade, reuniram-se os
3conselheiros do Conselho Municipal de Saúde, o Presidente do Conselho Municipal de Saúde
4Representando a União de Moradores da Vila São José - Raimundo Nonato Barbosa como Titular,
5a Vice-Presidente do Conselho Municipal de Saúde, Representando a União dos Moradores do
6Conjunto do Maiobão - Maria de Lourdes Gaspar Muniz como titular, Representando a Secretaria
7Municipal de Saúde - Alessandra Sousa Simião Viana como Suplente, Representando a
8Secretaria Municipal de Planejamento e Articulação Governamental - Ana Carolina Abreu Cutrim
9como Titular, Representando a Secretaria Municipal de Planejamento e Articulação

10Governamental - Leonardo Morais dos Santos como Suplente, Representando a Secretaria
11Municipal de Educação - Ingrid Cristine Pinto Viana como Titular, Representando o Sindicato dos
12Servidores Públicos Federais no Estado do Maranhão SINSEP - Vicência Ferreira Sousa Moraes

13como Titular, Representando a Delegacia Sindical dos ACE de Paço do Lumiar - Anderson Correa
14Almeida como Titular, Representando Associação Brasileira de Enfermagem - Mônica Carvalho
15Silva Gaspar como Titular, Representando Associação Brasileira de Enfermagem - Silvana de
16Fátima da Cruz Amorim, Representando o Instituo de Aprendizagem Messy Abreu - Sara Abreu
17Silva Pereira como Titular, Representando a Associação Cultural e Desportiva do Residencial
18Pirâmide - Marcia Regina Cutrim de Carvalho como Titular, Representando a União dos

19Moradores da Vila São José - Míria Pires dos Santos como Suplente, a fim de discutirem as
20pautas de: Pleito Estadual de Recursos Fundo a Fundo via emenda parlamentar. NÃO
21HAVENDO QUORUM, se iniciou a reunião. O presidente do Conselho deu inicio à reunião
22agradecendo a presença de todos da plenária e ressaltando a necessidade do quórum nas
23reuniões do Conselho, e abre a fala para a plenária presente discutir soluções para melhorar a
24assíduidade. A conselheira Marcia explica que o Regimento Interno do Conselho Municipal de
25Saúde deve ser seguido e respeitado. A Vice-Presidente Lourdes dá como sugestão o modelo de
26aprovação e deliberação do Conselho CACS/FUNDEB, que não havendo quórum em suas
27reuniões, a deliberação seria feita nos cinco dias seguintes a reunião independente de quórum. A
28conselheira Alessandra sugere uma revisão e alteração do artigo do Regimento Interno acerca
29do quórum exigido para as deliberações, assim como uma atualização em todo o Regimento
30Interno do Conselho Municipal de Saúde de Paço do Lumiar. O Presidente do Conselho fala sobre
31a reunião ordinária do Conselho no mês de agosto, ficando decidida para o dia dezessete e
32solicita sugestões de pautas. A conselheira Marcia solicita uma votação para a alteração da data
33da Reunião Ordinária do Conselho, tendo em virtude da Marcha das Margaridas, a votação se
34findou com 8 votos a favor da permanência da data do dia dezessete e quatro votos contra, sem

Inguid Shama
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mais para o momento, a reunião foi declarada encerrada às 11h e 08min, e eu Máxio Hesron
Abreu Soares secretário executivo do CMPL, lavrei e digitei :
a p u a t a   e r   a s i a d   p o r   t h   e   e n a t   c o p e n t e   a r   a   A   g e s   c o   t
Majes de herendes desenr, noeso Coria mido.

Busbusa, nônica Carallo Sitva Mospor,
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1 Aos 22 dias do mês de agosto do Ano de 2023, às 09:30h, na sala do Conselho Municipal de
2
3

4

Saúde de Paço do Lumiar, localizado na Av.13, S/N, Maiobão, nesta cidade, reuniram-se os
conselheiros do Conselho Municipal de Saúde, o Presidente do Conselho Municipal de Saúde
Representando a União de Moradores da Vila São José - Raimundo Nonato Barbosa como Titular,

5

6

7

8

a Vice-Presidente do Conselho Municipal de Saúde, Representando a União dos Moradores do
Conjunto do Maiobão - Maria de Lourdes Gaspar Muniz como titular, Representando a Secretaria
Municipal de Saúde - Danielle Pereira Oliveira como Titular e Alessandra Sousa Simião Viana
como Suplente, Representando a Secretaria Municipal de Planejamento e Articulação

9 Governamental - Leonardo Morais dos Santos como Suplente, Representando a Secretaria
Municipal de Educação - Ingrid Cristine Pinto Viana como Titular, Representando o Instituto de
Gestão de Políticas Públicas - Márcia Kelly Lima Bezerra como Titular e Mayara Everton Nunes
Cardoso como Suplente, Representando o Sindicato dos Servidores Públicos Federais no Estado
do Maranhão SINDSEP - Vicência Ferreira Sousa Moraes como Titular, Representando a
Delegacia Sindical dos ACS de Paço do Lumiar - Laura Soeiro Rodrigues como Titular,
Representando a Delegacia Sindical dos ACE de Paço do Lumiar - Anderson Correa Almeida
como Titular, Representando Associação Brasileira de Enfermagem - Mônica Carvalho Silva
Gaspar como Titular e Silvana de Fátima da Cruz Amorim como Suplente, Representando o
Instituto Social Beneficente e Educacional do Maranhão - José Ribamar Câmara Rodrigues como
Titular e Célia Regina Sousa Fernandes como Suplente, Representando a União dos Moradores
da Vila São José - Míria Pires dos Santos como Suplente, Representando a Associação dos
Moradores da Vila São José II - Luís Alberto Costa Maia como Titular, como convidados, Filemom
G Barbosa pelo Instituto Acolher, Noel de Lima pela União por Paço, Deuzimar Costa pela União
por Paço, Fernandes pela UPP, Maria de Fátima pela União por Paço, Olinda dos Reis Costa pela
União por Paço, Regina de J R M pela União por Paço, Luana de J Abreu pela União por Paço, a
fim de discutirem as pautas de: Regimento Interno do Conselho Municipal de Saúde
(Alteração e Atualização), Pleito Estadual de Recursos Fundo a Fundo via emenda
parlamentar, Evento para a criação da Comissão Intersetorial em Saúde do Trabalhador
(CIST) em Paço do Lumiar. NÃO HAVENDO QUORUM, o Presidente Barbosa iniciou a reunião
agradecendo a presença de todos e todas. Prosseguindo o Presidente Barbosa apresentou as
novas conselheiras do Conselho Municipal de Saúde representando o Instituto de Gestão de
Políticas Públicas Márcia Kelly Lima Bezerra como titular e Mayara Everton Nunes Cardoso como
suplente, assim como a apresentação dos convidados Filemom, Noel e Fernandes. A Vice-
Presidente Lourdes fala sobre a importância da legalidade das entidades que compôem os
conselhos. O conselheiro Anderson se apresenta e se oferece para fazer a leitura do Regimento
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Interno do Conselho, assim como abre a fala sobre os mandatos dos conselheiros e a importância
da rotatividade da mesa diretora dos conselhos, sendo que esta mesa diretora não dispõe de
artigo sobre sua eleição no Regimento Interno do Conselho de Saúde, devendo ser atualizado
como explica as resoluções 554 e 453. A Vice-Presidente Lourdes fala sobre a alteração da
Seção I do Regimento Interno do Conselho que não trata sobre a eleição da Mesa Diretora,
conforme a Resolução n° 333 de 04 de novembro de 2003 podendo discutir em plenária sua
inserção no Regimento que está em processo de reorganização. O conselheiro Anderson fala
sobre o número de conselheiros e sua paridade, na dificuldade de compor o quórum, a Vice-
Presidente Lourdes explica sobre o aumento da população que necessita de forma paralela
também ter o aumento de sua representatividade nos conselhos, assim como buscar soluções
para a ausência dos conselheiros. A Conselheira Márcia Bezerra sugere seguir o Parágrafo 1° da
Subseção 1 da Seção I do Capítulo IV do Regimento Interno do Conselho Municipal de Saúde
de Paço do Lumiar, que dispõe da substituição dos conselheiros faltosos. O Presidente Barbosa
fala sobre a falta de estímulo de participação de política social em Paço do Lumiar. A conselheira
Alessandra ressalta novamente a falta de regulamentação das entidades. A Vice-Presidente
Lourdes fala da Resolução n° 453 que dispõe sobre o quórum especial em casos regimentais
contando com a maioria qualificada de votos, assim como fala da necessidade do Conselho de
Saúde acompanhar o recurso financeiro recebido pelas emendas parlamentares. A conselheira
Alessandra fala da importância da Comissão de Orçamento e Finanças do Conselho.
Prosseguindo com a leitura do Regimento Interno o conselheiro Anderson fala sobre os dois
secretários da Mesa Diretora, e suas atribuições, a conselheira Alessandra reforça que no
Regimento Interno do Conselho Municipal de Saúde o Secretário da Mesa Diretora é responsável
pela formulação das Atas das reuniões recebendo apoio e suporte do Secretário Executivo caso
necessário. Após o encerramento da leitura do Regimento Interno o conselheiro Anderson se
dispõe a fazer uma visita no Conselho Estadual de Saúde do Maranhão que será feita no dia 25
de agosto para buscar esclarecimento nas dúvidas e sugestões apontadas pela plenária,
assim como se possível acesso ao Regimento Interno do CESMA, para conhecer e consultar a
sua formulação. O Presidente Barbosa e a plenária concordam com a visita para esclarecimentos
ao Conselho Estadual em vista que será apresentado um relatório pelo conselheiro Anderson
para a plenária. O Presidente Barbosa delibera com a plenária a data da próxima reunião do
Conselho Municipal de Saúde, ficando acordado com a plenária presente para o dia 13 de
setembro. O Presidente Barbosa reforça a necessidade de oficializar as informações para o
Conselho. Declarando como encerrada a reunião às 11:50h, e eu Máxio Hesron Abreu Soares

secretario executivo do CMSPL, lavrei e digitei a presente Ata, que depois de lida e aprovada será
diaria de louces
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SAUDE
PAÇO DO LUMIAR

para votação: A realização da conferência e a criação da comissão, os dois
assuntos foram aprovados por todos os presentes. A próxima reunião ficou
pactuada para dia 02 de março às 08h30min com pauta prestação de contas a
Secretaria Municipal de Saúde dos anos de 2021/2022. Nada mais havendo a
tratar, a reunião foi declarada encerrada às 11he 28min, e eu Máxio Hesron
Abreu Soares secretário executivo do CMPL, lavrei e digitei a presente Ata, que
depois de lida e aprovada será assinada por mim e os demais presentes.

Maio foren A Soares Rasinil de
Cavalho Silva Gaspar, gura nite gomes da silva,
Maria the deverdes besper Muniz!FernandiCatiodopes.
Apdusou Correa Amida
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